

ASSEMBLÉE NATIONALE
DU QUÉBEC

ANDRÉ BACHAND
DÉPUTÉ DE RICHMOND

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

**Inauguration officielle du nouveau CPE MAGIMO de Racine
Une étape concrète pour les familles du Val-Saint-François**

Racine, le 16 décembre 2025 – Le député de Richmond, André Bachand, au nom du ministre de la Famille, Kateri Champagne Jourdain, a participé à l'inauguration officielle du nouveau Centre de la petite enfance MAGIMO de Racine, une installation de 63 places, dont 15 pour les enfants de moins de 18 mois, réalisée dans le cadre du Grand chantier pour les familles.

Cette nouvelle installation, construite sur un terrain de 60 000 pieds carrés offert par la Municipalité de Racine, accueillera les familles du secteur. L'inauguration a eu lieu dans le cadre d'une soirée portes ouvertes, le 16 décembre. Cette soirée a permis aux parents, partenaires et membres de la communauté de visiter les lieux et de rencontrer l'équipe du CPE.

L'ajout de cette installation s'inscrit dans la continuité des efforts réalisés depuis l'annonce initiale, alors que le gouvernement avait attribué 63 nouvelles places à Racine dans le cadre de l'appel de projets en continu. Le CPE MAGIMO, déjà bien implanté à Saint-Denis-de-Brompton, poursuit ainsi sa croissance avec deux nouvelles installations, dont celle de Racine.

Cette inauguration marque une nouvelle avancée pour le réseau des services de garde éducatifs, dont le développement accéléré demeure une priorité pour le gouvernement du Québec.

Citations

« C'est un grand jour pour les familles de notre région. Je tiens à saluer le travail remarquable du CPE MAGIMO et l'appui essentiel de la Municipalité de Racine, qui n'a pas hésité à offrir le terrain nécessaire à la réalisation de ce projet prioritaire pour les

Hôtel du Parlement Bureau RC.53a Québec (Québec) G1A 1A3 andre.bachand.RICM@assnat.qc.ca	Bureau de circonscription 192 rue du Roi Val-des-Sources (Québec) J1T 1S3 819-879-1104 1-800-567-3596
---	--

familles. Avec cette ouverture, nous franchissons une étape importante pour garantir à chaque enfant une place en service de garde éducatif. »

André Bachand, député de Richmond

« La Municipalité de Racine est très heureuse de l'inauguration du CPE Magimo, à Racine. Cette nouvelle installation est significative pour nos familles et celles environnantes. En plus, l'implantation du CPE s'inscrit dans notre Politique familiale afin de répondre à notre réalité et aux besoins des familles sur notre territoire. Je tiens à remercier le gouvernement provincial ainsi que notre député, M. André Bachand pour leur soutien et l'attribution des 63 nouvelles places à Racine dans le cadre du Grand chantier pour les familles. »

Mario Côté, maire de Racine

« Magimo est heureux d'étendre ses services en installation dans la municipalité de Racine. Déjà présent dans toute la MRC du Val St-François par les services de garde en milieu familiaux régis, l'ouverture de services en installation vient offrir aux familles une réponse différente à leurs besoins de garde de qualité, pour leurs enfants de moins de 5 ans. Racine a vu naître l'Agence de garde en milieu familiale Magimo en 1994, et offre, 35 ans plus tard, une adresse pour la garde en installation. Nos remerciements à la Municipalité de Racine pour leur engagement envers leurs familles. »

Louise Véronneau, Directrice Générale CPE Magimo

– 30 –

Information :

Dominique Samson-Desrochers
Directrice de Bureau
Bureau de la circonscription de Richmond
819 469-5602